

輝葉台



6月号



考える子・はたらく子・しんせつな子・がんばる子

発行者：安藤 育夫



江川っ子の活躍や成長がまぶしい運動会でした。

6/5(土)心配された雨も上がり、運動会を開催することができました。

今年のスローガン「笑顔の江川っ子！みんなでめざせ金メダル！！」のとおり、児童一人一人が競技や演技、そして係活動に本気になって取り組むことができました。

保護者の皆様のご声援やご協力に心から感謝申し上げます。



とちまるくんとダンス

上手に釣れるかな

息の合ったバトンパス

渾身のEGAWAソーラン

今月のトピックス

○2年生 生活科 町探検【6/9(水)】



ふとん屋さんでの聞き取り



市議会議場見学

身近な場所や、そこで生活したり働いたりしている人々について調べ、それらが自分たちの生活を支えていることが分かり、地域に親しみや愛着をもてるよう生活科で町探検を実施しました。児童は、たくさんの「気づき」を手に入れたようです。3年生からの社会科の学習につながります。

○「郷土芸能クラブ」新設【6/11(金)】

今年度から「郷土芸能クラブ」を新設し、塙天祭保存会の皆様をお招きして、塙の天祭の練習が始まりました。

初回は、踊りを見学したり、祭りに使う道具に触れたりして、昔から受け継がれてきた文化について学びました。



保存会の皆様と



太鼓をたたいて…

○「金管バンド」再開【6/11(金)】



一年ぶりに「金管バンド」の活動が始まりました。今年度は、やる気に満ちた4～6年生15名が集まりました。

帝京大学の藤平昌寿先生を指導者としてお招きし、秋の音楽祭に向けてがんばっていきます。夏休みや放課後の特別練習も実施していく予定です。

○第37回全国小学生陸上競技交流大会栃木県予選会【6/20(日)】



2022年開催「いちご一会とちぎ国体」の際に使用される「カンセキスタジアムとちぎ」で陸上競技の県予選会が開催されました。

本校からは5・6年生8名が出場し、もてる力を存分に発揮しました。児童たちのがんばりで好成績を収めることができました。秋の大会が楽しみです。



6年	片岡 爽佑	コンバインドA
	塩田 琴音	コンバインドA・混合リレー
	土居 明夫	コンバインドB
5年	松本 悠生	100m・混合リレー
	黒須 結葉	100m・混合リレー
	田代 凌久	100m・混合リレー
	和久 葵波	1000m
	和久 桜羽	1000m

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について

今年度から那須烏山市では「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」を導入しました。南那須中学校区（南那須中・江川小・荒川小）においても本格的に活動が始まりました。今回は、コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について紹介いたします。

昔は、子どもたちが悪戯をしていると、「どこの学校の子もだ！」と注意することが多くありました。これは、潜在的に教育を学校に任せてしまう意識の現れだと言われています。

しかし、子どもたちを取り巻く環境の変化により、学校が抱える課題も複雑化・困難化・多様化する中で学校教育に求められている役割をこれまでどおり学校の工夫だけに委ねることは困難になって

きました。子どもや学校の抱える課題の解決、未来を担う子どもたちの豊かな成長のためには、社会総掛かりでの教育の実現が不可欠です。

そこで、輝く子どもたちの未来の創造に向けて、学校と地域がパートナーとして連携・協働による取組を進めていくためには、学校と地域住民等が「地域でどのような子供たちを育てるのか」、「何を実現していくのか」という目標やビジョンを共有し、協議することが必要になります。

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校づくり」への転換を図るための有効な仕組みです。コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）では、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。

江川小学校においても、保護者・地域・学校が顔の見える関係となり、皆様の理解と協力を得た学校運営が実現できるよう取り組んで参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。

